



Aunque tengan su corazoncito en la gubernatura, hay que esperar, les dice Esteban Ramírez

El delegado en funciones de presidente de Morena en Veracruz, Esteban Ramírez Zepeta, afirmó que “todos tienen su corazoncito” en torno al destape de algunos funcionarios estatales, y diputados federales sobre la candidatura a la gubernatura del 2024.

*Pese a que no mencionó a quienes han mostrado interés en participar en la contienda electoral del 2024 en varias ocasiones se ha mencionado como posibles candidatos a la actual *secretaria de Energía*, Rocío Nahle García; *al secretario de Educación de Veracruz*, Zenyazen Escobar García; y *al diputado federal*, Sergio Gutiérrez Luna. En septiembre del año pasado el exdiputado federal por Morena, Ricardo Exsome Zapata, destapó a Rocío Nahle García como una de las aspirantes a la gubernatura, al considerar que es la única veracruzana dentro de las filas del partido que podría hacer un buen papel.*

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/quienes-son-los-politicos-que-quieren-buscar-la-gubernatura-de-veracruz-8180175.html>